

NEWS RELEASE

平成 20 年 5 月 12 日

Timothy Andree の執行役員就任について

株式会社電通（本社：東京、社長：高嶋達佳）は、本日開催の取締役会にて、米国子会社の電通アメリカ現 CEO である Timothy Andree（以下ティム・アンドレー）を執行役員候補者として内定しました。

執行役員への正式な就任は、6 月 27 日を予定しております。

ティム・アンドレーは、2006 年 5 月に電通アメリカ CEO 就任以来、既存クライアントの取り扱い拡大や新規クライアントの開拓に努め、同社および米州地域の業績拡大に多大なる貢献を果たしました。また、昨年 10 月には、ティム・アンドレー主導のもと、欧米におけるクライアント・サービスのさらなる向上と業績の拡大を目的に、有力なクリエイティブ・ブティックである米国アティック社と英国アティック社の買収を成功させました。

その結果、最近発行の米国広告業界誌によると、米国における同社の売上げランキングは飛躍的な伸びを見せています。

現在当社では、高嶋社長の経営方針のもと、積極的なグローバル事業の拡大に取り組んでおり、ティム・アンドレーは一層の重責を果たすこととなりました。

今回の当社執行役員への就任は、電通においては初めての外国人役員の誕生となります。欧米の広告業務に精通し、豊富なクライアント経験を持つというユニークな経歴と、高いマネジメント能力を備えたティム・アンドレーが中心となり、米国における当社グループの事業拡大をリードしてまいります。

ティム・アンドレーは、1983 年にノートルダム大学を卒業後、米国プロバスケットボールチームのシカゴ・ブルズに入団、その後トヨタ自動車に在籍以降、キヤノン USA 広報宣伝担当副社長、NBA（全米バスケットボール協会）上級副社長などを歴任し、2006 年 5 月より電通アメリカの CEO を務めており、執行役員就任後も現職は兼任いたします。

以上